

N.V.

## Universal Periodic Review 16 - Cameroun

---

### Intervention des Pays-Bas

Monsieur le Président,

Les Pays-Bas remercient le gouvernement du Cameroun pour son rapport national et les explications détaillées sur la situation des droits de l'homme au Cameroun.

Les Pays-Bas prennent note des actions Camerounaises menées depuis 2009 en faveur des droits des femmes et de la lutte contre la violence et la discrimination sous toutes ses formes et soulignent l'importance de continuer la lutte contre la violence. Nous recommandons au gouvernement du Cameroun d'intensifier ses efforts dans le domaine de la lutte contre la violence, le respect et la discrimination à l'égard des femmes.

Cependant, les Pays-Bas sont inquiets quant à la situation des droits LGBT. Les poursuites pour relations consenties entre personnes du même sexe sont menées avec une grande virulence. De plus, les preuves sur la base desquelles les accusés sont poursuivis et condamnés ne sont pas toujours suffisantes d'un point de vue légal. Aussi les Pays-Bas souhaitent-ils rappeler et réitérer la recommandation émise lors de l'EPU de 2008, préconisant la dépénalisation de l'homosexualité au Cameroun.

Merci, Monsieur le Président.